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Sintesi giornalistica della seduta consiliare del 22 novembre 2005  
( il verbale della seduta è agli atti della Segreteria del Consiglio 
comunale ) 
 
Si è tenuta oggi, presieduta da Giovanni Squame, la seduta del Consiglio comunale: erano presenti 35 
consiglieri;in apertura il presidente Squame ha ricordato le vittime del terremoto in Campania a 25 anni dal 
tragico evento. 
Ecco l’appello: 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: assente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: presente;  

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Budillon Alfredo: assente; 

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: presente;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D’Angelo Rosario: assente; 

De Flaviis Ugo: presente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: assente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: assente;  



 2

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: presente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente;  

Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: presente;  

Moretto Vincenzo: assente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: presente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;  

Ruggiero Vincenzo Maria: presente; 

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: presente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: presente. 

 
Squame si è soffermato sulle iniziative commemorative promosse dalla Lega delle Autonomie della 
Campania ed in particolare sull’appello rivolto ai volontari di ritornare dopo 25 anni sui luoghi del sisma per 
“ rinsaldare il vincolo di solidarietà che si stabilì in quelle giornate”ed  ha inoltre annunciato che il Sindaco 
Rosa Iervolino Russo ha già dato disponibilità a partecipare alle iniziative promosse dalla Lega delle 
Autonomie, chiedendo all’Aula di osservare un minuto di raccoglimento. 
Si sono poi registrati numerosi interventi ai sensi dell’art 37 svolti da Fucito, Assumma, Di Dato, Russo 
Vincenzo, Corrado, de Flaviis, Ambrosino, Mastranzo e  Moretto 
Al termine il Capogruppo dell’Unità delle Sinistre Mario Esposito ha  chiesto ed ottenuto  l’inversione 
dell’odg per ascoltare la relazione del Presidente della Commissione di Vigilanza Passariello sugli atti della 
Bagnolifutura s.p.a., integrata da un intervento del Vice Sindaco Rocco Papa. 
L’Aula ha anche deciso di non procedere, dopo le relazioni, al dibattito. 
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L’Aula ha quindi ascoltato la relazione di Passariello al termine della quale Lanzotti dell’UDC ha richiesto la 
verifica del numero legale che è stato accertato in 33 consiglieri per cui la seduta è proseguita con la 
relazione del Vice Sindaco Papa; 
 
 
 
 
 
Ecco l’appello della verifica del numero legale: 
 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: assente;  

Ambrosino Raffaele: assente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: presente;  

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Budillon Alfredo: assente; 

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: presente;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D’Angelo Rosario: assente; 

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: presente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: assente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: presente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente;  
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Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: assente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: presente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: presente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;  

Ruggiero Vincenzo Maria: presente; 

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: presente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: assente. 

 
 
Dopo l’intervento del Vice Sindaco Papa, l’Aula ha iniziato a esaminare la prima delibera proposta 
dall’Assessore Di Mezza riguardante l’ approvazione del progetto preliminare per l’importo di Euro 
4.239.982,00 per la realizzazione del parcheggio denominato At6 in Via Marina. 
Il Presidente della Commissione mobilità Mario Coppeto ha illustrato il lungo e faticoso lavoro istruttorio 
svolto dall’organismo consiliare sull’intera problematica dei parcheggi cittadini ed ha anche presentato due 
emendamenti tecnici, che sono stati approvati, riguardanti il quadro economico che risulta alla fine 
ammontante a 5,511,679,63: la delibera è stata al termine votata per appello nominale con 30 favorevoli 1 
contrario  e  4 astenuti. 
Eccone l’esito: 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: assente;  

Ambrosino Raffaele: no;  

Assumma Ignazio: si;  

Balzamo Giuseppe: si;  

Barretta Giuseppe: si;  

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: si;  
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Budillon Alfredo: assente; 

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: si;  

Carrino Gabriele: si;  

Centanni Gennaro: si;  

Cerqua Rosalba: si;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: si;  

Coppeto Mario: si;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D’Angelo Rosario: astenuto; 

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: astenuto;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: si;  

Esposito Mario: assente;  

Fiola Ciro: si;  

Fucito Alessandro: astenuto;  

Funaro Antonio: assente;  

Galiero Salvatore: si;  

Guerriero Salvatore: si;  

Impegno Leonardo: si;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente;  

Lupo Vito: si;  

Maffei Mario: si;  

Mansueto Marco: astenuto;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: si;  

Moretto Vincenzo: assente;  

Moxedano Francesco: si;  

Nugnes Giorgio: si;  

Ospite Claudio: si;  

Palladino Giovanni: si;  

Parisi Salvatore: si;  

Passariello Luciano: assente;  
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Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: si;  

Ruggiero Vincenzo Maria: si; 

Russo Antonio: si;  

Russo Vincenzo: si;  

Scarpitti Mauro: si;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: si;  

Valente Valeria: si;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: assente. 

 
 
La seconda delibera per l’ approvazione del progetto preliminare, per l’importo di Euro 3.190.700,00 per la 
realizzazione del parcheggio denominato nD9 Poderico è stata ritirata dall’assessore Di Mezza. 
L’Aula ha poi ascoltato la relazione introduttiva svolta da Di Mezza sulle successive due delibere: la prima 
di inserimento nella terza annualità del PUP delle aree richieste da privati interessati, da Società anche 
Cooperative nonchè da imprese di costruzione, ai sensi dell'art. 9 delle norme di attuazione del Piano Urbano 
Parcheggi  e la seconda riguardante la terza annualità del Programma Urbano Parcheggi  con l’ esame delle 
proposte demandate ai  Servizi comunali ( per un totale di circa 4500 posti auto ); la prima delibera è stata 
emendata più volte ed infine approvata col voto contrario di Ambrosino (Forza Italia ) e l’astensione di 
Carlo Di Dato ( Alternativa Sociale ) Mansueto ( FI )e di Rifondazione comunista. 
La seconda delibera, anch’essa emendata, è stata approvata col voto contrario di Ambrosino (Forza 
Italia ) e l’astensione di Carlo Di Dato ( Alternativa Sociale ) Mansueto ( FI ) e di Rifondazione 
comunista. 
L’Aula ha poi approvato col voto contrario di Ambrosino (Forza Italia ) e di Rifondazione comunista e 
con l’astensione di Carlo Di Dato ( Alternativa Sociale ) e Mansueto ( FI ) la successiva delibera per 
adottare in variante agli strumenti urbanistici vigenti l’inserimento nella seconda annualità del Programma 
Urbano Parcheggi delle aree NC50 Mancini in Via Pasquale Stanislao Mancini  e NC46 Fiorelli in Via 
Fiorelli; anche la delibera di revoca della deliberazione consiliare del 2002 per la sola parte relativa al 
parcheggio NC48 Orazio proposta dal Condominio di Via Orazio 27/A è stata approvata col voto contrario 
di Ambrosino (Forza Italia ) e di Rifondazione comunista e con l’astensione di Carlo Di Dato ( 
Alternativa Sociale )e Mansueto ( FI ). 
Alle 22 il Presidente del Gruppo della Margherita Nugnes ha chiesto di sospendere i lavori prima dell’esame 
della delibera consiliare sull’ Istituzione del Registro delle Unioni Civili, proposta dalla Commissione Affari 
sociali presieduta da Raffaele Carotenuto: nel corso della discussione  Ambrosino ha richiesto la verifica del 
numero legale che è stato accertato in 33 Consiglieri per cui la seduta è proseguita con il voto favorevole  
sulla proposta  di Nugnes e la seduta è stata sciolta. 
Si riporta l’ultimo appello: 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: assente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: presente;  

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Budillon Alfredo: assente; 

Buono Stefano: assente;  
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Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: presente;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D’Angelo Rosario: assente; 

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: presente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: assente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: assente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: presente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente;  

Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: presente;  

Moretto Vincenzo: assente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: assente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;  
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Ruggiero Vincenzo Maria: presente; 

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: presente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: assente. 

 
 
Il Capo Ufficio Stampa del Consiglio comunale 
 Mimmo Annunziata 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


